

Du compost sera en libre-service du 19 au 24 octobre

Du lundi 19 au samedi 19 octobre, des bennes de compost seront installées route de Francin. Les Chapareillanais pourront se servir librement.

Mais, les quantités étant limitées, chacun doit prendre ce dont il a besoin, sans abuser, afin que tout le monde puisse en obtenir.

Pour ceux qui n'utilisent pas encore le compost : c'est un excellent amendement pour le sol, qui favorise la croissance des plantes, rosiers, arbres et arbustes. Sa composition permet d'améliorer la qualité du sol et d'apporter les éléments nutritifs dont les végétaux ont besoin pour se développer.

Le compost s'utilise lorsque la plante en a le plus besoin, notamment lors de la reprise de la végétation, au printemps en général, mais aussi tout au long de l'année pour les plantes d'intérieur.

Pour les personnes convaincues par le compost, des formations gratuites peuvent leur permettre de devenir guides composteurs. Ces formations sont mises en place par le



Le compost fabrique la matière organique indispensable au bon développement des plantes.

Syndicat intercommunal du Bréda et de la Combe de Savoie (Sibreca) et le conseil général de l'Isère.

Ces guides bénévoles ont la mission de promouvoir le compostage, donnent des conseils, animent des ateliers, écrivent des articles pour les bulletins municipaux, etc. Ils sont en contact avec le Sibreca, dont ils sont des relais importants auprès des habitants.

Pour en savoir plus :
04 76 97 19 52 ou info@sibreca.fr.